

FRAGMENTO DEL EVANGELIO

LOS AUTÉNTICOS HERALDOS DE JESÚS

FRAGMENTOS DEL EVANGELIO

14_12_2019



Evangelio según San Mateo 17,10-13

Al bajar del monte, los discípulos preguntaron a Jesús: "¿Por qué dicen los escribas que primero debe venir Elías?". El respondió: "Sí, Elías debe venir a poner en orden todas las cosas; pero les aseguro que Elías ya ha venido, y no lo han reconocido, sino que hicieron con él lo que quisieron. Y también harán padecer al Hijo del hombre". Los discípulos comprendieron entonces que Jesús se refería a Juan el Bautista.

**Stefano
Bimbi**

Elías fue considerado, desde la antigüedad y antes de la vida terrenal de Jesús, el más grande de entre los profetas. Históricamente vivió en el siglo IX a.C. y luchó contra la idolatría que involucraba principalmente a los reyes usurpadores del reino de Israel. Jesús afirma, sin nombrarlo, que Elías fue la prefiguración de Juan el Bautista, en su función de purificación y preparación y que, en consecuencia, Él mismo constituye el cumplimiento de la promesa, como lo confirma el episodio de la Transfiguración, en el que Cristo aparece entre Moisés (representando la Ley) y Elías (representando la enseñanza de los profetas). Esforcémonos, pues, por comprender quiénes son los auténticos heraldos de la Palabra de Jesús a nuestro alrededor.